

Beschluss Grosser Gemeinderat

2012-22 Postulat der FDP-Fraktion betr. "Tempo-30-Zone Brucheggweg-Kniebrecheweg-Pfaffenhaltenweg" (2009/23); Anliegen Beleuchtung; Abschreibung

Traktandum 8, Sitzung 2 vom 04. Mai 2012

Registratur

10.061.002 Postulate

Ausgangslage

Am 21. August 2009 reichte die FDP-Fraktion im Grossen Gemeinderat folgendes Postulat ein: „Tempo-30-Zone Brucheggweg – Kniebrecheweg – Pfaffenhaltenweg“: Der Gemeinderat wird beauftragt, zu prüfen, ob auf dem gesamten Brucheggweg, dem Kniebrecheweg und dem Pfaffenhaltenweg die Tempo-30-Zone eingeführt und gleichzeitig die Beleuchtung am Kniebrecheweg optimiert werden kann, damit die Sicherheit der Fussgänger (insb. der Kinder, Schüler, Spaziergänger) verbessert wird.“

Der Gemeinderat hat das Postulat am 27. August 2009 der Abteilung Tiefbau/Umwelt zur Stellungnahme zugewiesen.

Stellungnahme Gemeinderat

An der Sitzung vom 2. November 2009 hat der Grosse Gemeinderat zum Postulat folgenden Beschluss gefasst:

1. Das Postulat der FDP-Fraktion betr. „Tempo-30-Zone Brucheggweg-Kniebrecheweg-Pfaffenhaltenweg“ (2009/23) wird angenommen.
2. Es wird davon Kenntnis genommen, dass der Teil „Verkehrsmassnahme“ mit dem Beschluss der Sicherheitskommission vom 14. Oktober 2009 erfüllt ist und die Abklärungen bezüglich dem Beleuchtungsbegehren dem Grossen Gemeinderat an einer späteren Sitzung unterbreitet werden.
3. Mit dem Vollzug dieses Beschlusses wird der Gemeinderat beauftragt.

Zwischenzeitlich sind sowohl die Einrichtung der Tempo-30-Zone sowie die Bauarbeiten für die Werkleitungserneuerungen im Kniebrecheweg abgeschlossen. Die Ergänzung der öffentlichen Beleuchtung am Kniebrecheweg konnte im Jahr 2011 vollzogen werden. Damit ist das postulierte Begehren erfüllt und der Vorstoss kann als erfüllt abgeschrieben werden.

Beschluss

1. Das Postulat der FDP-Fraktion betr. „Tempo-30-Zone Brucheggweg-Kniebrecheweg-Pfaffenhaltenweg“ (2009/23) wird als erfüllt abgeschrieben.
2. Mit dem Vollzug dieses Beschlusses wird der Gemeinderat beauftragt.
3. Eröffnen an
 - Marcel Schenk, Departementsvorsteher Tiefbau/Umwelt
 - Stefan Schneeberger, Departementsvorsteher Sicherheit
 - Tiefbau/Umwelt
 - Sicherheit
 - Präsidiales (10.061.002)

Sofern dieser Beschluss nicht angefochten wird, tritt er 30 Tage nach der Veröffentlichung, d.h. mit Wirkung ab 12. Juni 2012, in Kraft.

Für die Richtigkeit

Grosser Gemeinderat Steffisburg
Stv. Gemeindeschreiber

Christoph Stalder

Steffisburg, 15. Mai 2012